

梅雨明けと同時にやってきた猛烈な暑さ。本格的な夏が始まったばかりですが、来年以降の夏の暑さが心配になるほどの異常気象です。

とはいえ、こどもたちは元気そのもの。気温が上がりきる前、早めの時間にプールや水遊びをしたり、法人5階の大ホールで運動遊びを楽しみながらこの夏を乗り切りたいと思います。

新型コロナウイルスだけでなく、手足口病やRSウイルス感染症、この時期に多いプール熱やヘルパンギーナなど、気を付けたい感染症が多い時期です。子どもたちの健康管理・安全対策に十分配慮していきたいと考えています。 園長

今月のエピソード もも組

もも組に在籍しているネパール国籍の〇〇さんに、保育士が両手を合わせ、ネパール語で「ナマステ」と挨拶の様子を見ていたHくんも一緒に両手を合わせニコッと挨拶をするようになりました。その際、保育士が「一緒に挨拶してくれたの！ありがとう」と声を掛けたことで嬉しくなったHくんは毎日のように両手を合わせて挨拶をしてくれるようになりました☆
様々な国の文化に触れる良い機会になったようで、保育者もほっこり嬉しい気持ちになりました(^_^)

8月の予定

2(金) 夏のお楽しみ会
*年長児が中心になり“はな遊園地”の準備をしています。お楽しみ会後はチューペット(2~5才児)やゼリー(0~1才児)のお土産つきです!

14~16(水~金) 保育協力日
◎仕事がお休みの場合は家庭保育のご協力をお願いいたします

23(金) スポーツクラブのびのび
30(金) 園だより 絵本 献立表配布

身体測定 避難訓練

今月のおすすめ絵本

「すきなこと にかてなこと」



新井洋行 作
嶽まいこ 絵

誰にでも得意な
ことと苦手なことが
あります。

この本ではその両方

にスポットをあて、老若男女の“個性”を際立たせています。そこに様々な職業や民族が加わり、多様性の豊かさやしみじみと、そして力強く伝わってきます。人間の可能性や存在そのものの尊さに気づかせてくれる絵本です。

7月20日(土)の職員研修で、消防署員との救命救急訓練や保育研修を行いました。内容をインスタにあげているので是非ご覧ください

8月より新入保育士が当園で勤務いたします

8月の誕生児

ゆり組 26日



ゆり組新入園児 23日

おめでとう

ばら組 10日



【発熱後の登園について】

こどもの体温には個人差がありますが、園では三十七度五分以上の熱があった場合にお迎えの連絡をしています。午睡・運動後は様子をみながら時間をあけて数回測り、なお下がっていない時に連絡をします。大阪市からは、三十八度以上の発熱があった場合、解熱後(解熱剤を使用せず)二十四時間は経過観察をするようにとの指導がありますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

《プール・水遊びの留意事項》

◎プール・水遊びを始めますが、暑さ指数が危険域になる日が多いため、開始時間を早めています。9時登園をお願いします。
◎視診表の水遊び欄を必ずチェックしてください
※準備物(らくらくメールにて送信)と視診表のチェックがないと入水できません。

第三者評価アンケートのご協力ありがとうございました。
期日を守っていただき、すみやかに提出できたことをご報告いたします。